NEWSLETTER







DÓLAR BNA

228 236

DÓLAR BLUE

467.4 479.08

EURO

249 258

REAL

45.5 49.5

Novedades sobre Normas Internacionales de Información Financiera sobre Sostenibilidad

9 mayo, 2023



COLUMNA DE OPINIÓN

Por Eliana Werbin*

Exclusivo para Comercio y Justicia

Diversos artículos han explorado el papel mediador de la contabilidad para dar vida a las declaraciones teóricas de la economía. Abordan la llamada tesis o Teoría de la Performatividad (por la traducción del inglés de *performativity theory)*, que afirma que la teoría económica no sólo observa y explica una realidad sino que da forma, formatea

y recrea la realidad. La contabilidad intermedia en ese proceso mediante la creación de límites cognitivos que incorporan las prácticas sociales en la teoría económica.

La medición que hace la contabilidad guía los eventos sociales, políticos y económicos. Examina fenómenos que tienen sustancia e incidencia financiera mediante la presentación de informes (o el uso de técnicas financieras).

El concepto de "exposición completa" *(full disclosure)* como propuesta para la integración de información financiera y no financiera comenzó a ser analizado por organismos internacionales y debatido por diferentes tipos de usuarios a la hora de analizar qué tipo de información es útil para mejorar la toma de decisiones.

En este sentido, la Fundación de Estándares Internacionales de Reportes Financieros (IFRS) recibió apoyo significativo de diferentes partes interesadas para su propuesta de crear una base global de estándares de divulgación de sostenibilidad de alta calidad para satisfacer las necesidades de información de los inversores mediante un nuevo Consejo de Normas Internacionales de Sostenibilidad (ISSB). Éste trabajará de manera estrecha con el Consejo de Normas Internacionales de Contabilidad (IASB), también de la IFRS, para proporcionar a los inversores y a otros participantes del mercado de capitales una visión integral del desempeño corporativo.

En palabras de la fundación, organizaciones de todo el mundo utilizan el Marco de Reporte Integrado (MRI) para establecer conectividad entre diferentes aspectos financieros y no-financieros en sus prácticas de divulgación y para comunicar de manera concisa y completa cómo se genera valor a lo largo del tiempo. Los principios y conceptos del MRI proporcionarán una base conceptual para establecer la conectividad entre las Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF) del IASB y las nuevas Normas Internacionales de Información Financiera sobre Sostenibilidad del ISSB.

El IASB y el ISSB serán conjuntamente responsables de establecer esta conectividad entre sus normas. Utilizarán un riguroso debido proceso para determinar el mejor enfoque para aprovechar el MRI, asegurando que sus principios y conceptos se utilicen para guiar las prácticas de divulgación corporativa a escala mundial. Los esfuerzos realizados actualmente ayudarán a implementar las Normas Internacionales de Información Financiera sobre Sostenibilidad del ISSB y conectarlas con las NIIF en el futuro.

A largo plazo, el objetivo es crear un sistema de divulgación simplificado que tenga como audiencia principal a los inversores y que conste de las Normas Internacionales de Información Financiera sobre Sostenibilidad del ISSB, las normas de contabilidad financiera (ya sea las NIIF de la Fundación IFRS o los principios US GAAP) y un marco

que ayude a conectar la gobernanza, la estrategia, la gestión de riesgos y el modelo de negocios de una organización mediante el uso de múltiples capitales. Juntos, estos recursos permitirán que una organización brinde una visión integral de su desempeño actual y sus perspectivas futuras a los mercados financieros.

Para agendar

Werbin dirige la Especialización en Contabilidad Superior y Auditoría, de la Escuela de Graduados de la Facultad de Ciencias Económicas (UNC), que se inicia el 7 de junio. Por más información e inscripciones, comunicarse a posgradofce@eco.uncor.edu * Directora de la Especialización en Contabilidad Superior y Auditoría, de la Escuela de Graduados de la FCE-UNC

Tags: Eliana Werbin Facultad de Ciencias Economicas UNC}

Normas Internacionales de Información Financiera sostenibilidad

Leé también

El Gobierno reglamentó exenciones en Ganancias para médicos y trabajadores de la Salud

② 8 MAYO, 2023

Inteligencia artificial en gestión de recursos humanos: cómo aprovechar beneficios y prevenir riesgos

② 8 MAYO, 2023

Taller de derecho: Legislatura y UCC dan 50 becas para aprender a formular proyectos legislativos • 3 MAYO, 2023

Incrementos salariales: cómo cobrarán los "fuera de convenio" este año ② 3 MAYO, 2023

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con

Comentario *